



In eigener Sache

Aktuelles jetzt exklusiv im Blickpunkt Lohfelden

Mitteilung des Internetbeauftragten

Die aktuelle redaktionelle Berichterstattung auf unserer Internetpräsenz, hier unter Aktuelles, ist größtenteils redundant mit dem Blickpunkt Lohfelden.

Diese doppelte Berichterstattung, welche mit nicht unerheblichem Zeitaufwand verbunden ist, wird nun zurückgefahren und weitgehend dem Blickpunkt Lohfelden exklusiv überlassen.

Über das eingblendete Logo des Blickpunkt Lohfelden, welches sich ab sofort als erstes oben unter Aktuelles befindet, kann der Blickpunkt Lohfelden im Internet gelesen werden.

Auch ältere Artikel können dort im Archiv nachgeschlagen werden.

Die aktuelle Berichterstattung auf unserer Internetpräsenz folgt damit dem wöchentlichen Zyklus des Erscheinungstags des Blickpunkt Lohfelden jeweils am Donnerstag.

Auch die redundante Berichterstattung zu anderen Medien, wie HNA und Extra Tip, wird zurückgenommen.

Aktuelle Hinweise zur Internetpräsenz, wie Neuigkeiten, Aktualisierungen oder andere Änderungen, werden ebenso vorbehaltlich eingeschränkt.

Dieter Schilling

Internetbeauftragter